

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO

#### DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña da la más cordial bienvenida a los 153 estudiantes de nuevo ingreso, quienes ya han iniciado su Curso Propedéutico 2025.

Durante esta etapa, nuestros nuevos alumnos están siendo introducidos a temas fundamentales que los ayudarán a adaptarse con éxito a la vida universitaria, como:

- Proceso de inscripción y manejo del portal institucional
- Refuerzo de conocimientos en matemáticas
- Desarrollo del Pensamiento y Técnicas de Aprendizaje
- Beneficios y apoyos que obtienen como estudiantes
- Conocimiento de los departamentos de apoyo, como Tutorías, Asesorías, vinculación, y cada uno de los coordinadores

Además, han tenido contacto directo con el personal docente y administrativo que estará acompañándolos en su trayectoria, así como un avistamiento general de las asignaturas y el enfoque de su carrera profesional, con el objetivo de que inicien con claridad, preparación y entusiasmo este nuevo capítulo. También realizaron actividades físicas para que los alumnos se integren.

El curso propedéutico es una valiosa oportunidad para acostumbrarse al ritmo académico, conocer los recursos de la universidad y fortalecer la motivación con la que comienzan su formación como estudiantes universitarios.

¡Bienvenidos! Esta es su casa.



## EVIDENCIAS

